



# 第1703回 2020年10月15日(木) 『週報』

秦野名水ロータリークラブ  
秦野商工会議所 12:30

1. 点 鐘
2. 合 唱 「我等の生業」
3. お客様の紹介
4. 会長の時間

○まず最初に、我がロータリークラブで推薦しておりました第7Gのガバナー補佐の就任の委嘱状が届きました。来年大屋さんには名水RCを代表して頑張って頂きたいと思います。

それに伴ってクラブとしても色々協力していかなければいけないこともあります。その中でも特にガバナー補佐の本来の目的であります“IM”の主催であります。具体的にはやり方等も色々あると思いますが、その際には会員の皆様のご協力を是非お願いしたいと思います。『大屋さん、おめでとうございます』

○最近、夜が長くなってきました。いわゆる“秋の夜長”になってきたわけで、この“秋の夜長”に何をするかということですが、まず最初に考えられるのは本を読むいわゆる読書という事だと思います。今はインターネットの時代で色々新刊もたくさん出ています。

最近、本屋さんで数冊購入してきました。本屋さんへ行くと色々目について購入し読まずに家に積んであるものもあるわけですが、それでも本を読むと色々想像でき、色々な所へ連れて行ってくれるということもありますし、考え方や思いを新たにすることも多々あります。テレビを見るのもいいですが、本を読むのもなかなかいいものです。

○『見覚えのあるレインコート、黄昏の駅で胸が震えた・・・』これは竹内まりあの歌の一節ですが、小さい秋見つけたということで思い出しました。

## 5. 幹事報告

○ただいま会長より、次年度ガバナー補佐の委嘱状が参りましたとのお話しがありましたが、私個人宛にも参りました。早速10/24(土)には9グループのガバナー補佐を集めて就任式があります。また11月から1回/月研修が入っております。しっかりと勉強しなければいけないと思うと同時に、また皆様方のご協力をお願いしないといけない面が多々出てきますので宜しくお願ひ致します。

そこで前回のフォーラムの中でご指名を受け、幹事についてはガバナー補佐エレクトが決めるというご指示がありました。色々なことを考えさせて頂き、結果として今年度会長の神崎達朗さんにグループ幹事をお引き受け頂くことになり快諾下さいました。皆様、ご了解の程お願い致します。



2020/10/15

### 【ガバナー事務所より】

①2021-2022年度ガバナー補佐及びオソツー・ヒューストン国際大会委員会  
委員ご就任委嘱の件

②ロータリー財団卓話者派遣について

### 【受付文書】

①秦野市少年野球連盟より卒業大会開会式のご案内

### 【例会変更】

## 【本日の配布物】

- ・第 1703 回例会次第
- ・第 1701 回例会週報
- ・10/1 定例理事会議事録
- ・ガバナー一月信 10 月号

## 6. 記念日

- ・会社創業記念日
- ・入会記念日 大屋さん（10/17）、酒井さん（10/17）
- ・御結婚記念日
- ・御誕生記念日（会員）  
(配偶者)



前回欠席者 御誕生記念（10/1）

## 7. スマイル報告

- 神崎達朗さん「10月22日の卓話を諸星利男さんにお願いしました。よろしくお願い致します。」
- 大屋富茂さん「今日は入会記念のお祝いを頂きました。創立以来の先輩会員の姿を思いお越し、今あることに感謝であります。」
- 鈴木和夫さん「気温の差が激しいので体調管理に十分気を付けて、元気に笑顔で過ごしましょう。」
- 古谷スミ子さん「食欲の秋がやってきました。モリモリ食べてコロナに負けない体をつくりましょう。」
- 山谷洋子さん「米山特別寄付、どうぞよろしくお願ひ致します。」
- 桐山晃忠さん「紅葉の色彩に溶け込む木々、一寸寒さを感じます。」
- 北村まり子さん「スマイルします。」
- 原郁夫さん「2週間のご無沙汰でしたね。昨日まで1週間東北地方を車で回ってきました。疲れました。」
- 原恵美子さん「東北地方を1週間かけて旅行してきました。強風の竜飛岬、八甲田山・裏磐梯の紅葉は見事でした。奥入瀬・十和田湖と本当に素敵でした。運転していた主人は大変だったと思いますが、楽しかったです。」
- 東島礼美さん「スマイル致します。」
- 淵脇美代子さん「10/1の誕生祝いありがとうございます。いよいよ後期高齢者です。嬉しい！淋しい！感謝して元気で過ごします。」
- 諸星利男さん「秋めいて参りました。スマイル致します。」
- 諸星道治さん「今日更新した運転免許証をもらって来ました。ゴールド免許にスマイルします。」
- 矢端雅子さん「10月ゴルフコンペ初幹事(永年幹事の気もしますが)楽しみにしております。」
- 酒井健一さん「入会記念日のお祝いありがとうございます。最初からの会員は大屋さんと二人になってしまいました。大屋さん、先に行かないで。。。」

合計 55,000 円

## 8. 出席報告

- 会員数 16名、○出席義務 16名、○出席数 16名、○出席率 100%

## 9. 地区委員会報告

青少年交換委員会（山谷さん）



○10月3日(土)12時より、青少年交換委員会及び 派遣候補生と保護者向け説明会が行われました。2点にまとめてみました。

#### 1. 派遣留学生の留学先について。

各派遣国の新型コロナウイルスの状況について報告がありました。フランス ハンガリー カナダ デンマーク ブラジルなどはまだ感染者が増加している、今の所見通しが立っていない。台湾ではパンデミックの発生していないことで、生活も安定している。現在来年度の交換に向かい募集活動をはじめている状態。

以上のことから 現在決まっている派遣国は白紙に戻してもらい、改めて派遣できそうな国を選定し派遣先を決めていく。場合によっては同じ派遣先に複数名派遣することも考えてる。

#### 2. 青少年交換プログラムについて問題点などをあげていきました。

##### ①費用について

費用についてクラブに補助金を助成しているが不明瞭なところが所々で見受けられる。費用の使い道についてルールを明確にする。

##### ②カウンセラーの立ち位置をはっきりさせる。

連絡不備を防ぐため地区からの連絡をカウンセラーに直接連絡できるようになる。

##### ③4Dルールについて (国際ルール)

1 麻薬 2 飲酒 3 デート 4 運転

デートについていろいろな意見がありました、3人ではいいのかまた同性はどうか等、明記するのは難しいが 恋愛は禁止、ということになりました。

以上今後とも、地区の青少年交換委員会をよろしくお願ひ致します。

## 10. 委員会及びその他の報告

### ○親睦委員会 諸星道治委員長

11/5(木)の例会について、以下の説明。

日 時：11月5日(木) 9:00 商工会議所集合、  
マイクロバスにて 9:30 出発

内 容：以前名水RCで贈呈した記念物の見学を実施。  
その際に古谷さんにガイドをお願い致します。  
11:30頃に戸川公園に着き、バーベキュー場で  
昼食を兼ねてバーベキュー実施。

15:30 過ぎに商工会議所に戻る。

その他：費用は親睦委員会より拠出



## 11. 会員3分間スピーチ

### 【諸星道治さん】



○既に皆さんは私のことご存じだと思いますが、S28年宮城県の今は石巻市の生まれです。9人兄弟でした。中学時代は剣道一筋でした。これは兄二人の影響からで自慢は郡の大会で優勝したのは私だけなので兄弟の中で一番強かったのかなと思っています。

そして高校へ行く時に先生から「お前警察官になるか」と言われました。剣道をやっていると推薦が来まして

高校の先輩が3~4人神奈川県警に行ってることで自分も試験を受け、合格しました。S47年4月に神奈川県警に入りました。そして剣道の強い国士館大学の夜間部に10人位入りましたが、卒業したのは私一人でした。私は一つの

ことを決めたら最後までやるという性格で、途中で投げ出すのは嫌いなタイプなので卒論も図書館等に通い何とかやり遂げました。

○警察の時は10年間くらいは、地域や交番勤務・パトカー勤務をして、その後刑事の推薦を受けまして、試験を受け刑事部へ入りました。父も刑事関係の仕事をしていたのでその縁もあったわけです。

そこで知能犯ということで“二”の仕事をさせられました。選挙違反・詐欺横領・汚職事件等の担当で、できるか不安でしたが先輩の後につきながらいろいろな経験を積みました。

○そして勉強をして巡査部長になり、配属は相模原で結構忙しく大変でした。

そこから本部へ異動し機動捜査隊になり覆面パトカーでいち早く現場に行き犯人を捕まえるという仕事をしていました。あまり長くいられなくて、また転勤かなというタイミングで勉強しまして警部補にあがり、次の異動は座間警察署で地域の班長等を行いました。この時交番で得た情報が認められすぐに異動になり戸部の警察署に行きました。ここはとにかく一番忙しいところで、横浜で色々な事件があるとしたら一番最初に発生するのが戸部の警察になります。コインやお札の偽造もここから発生してそれを担当するのが知能犯の仕事でした。

2年目くらいでこのままでは体を壊すと思い、異動願いをしてまた機動捜査隊に戻りました。ここでまた班長として初動捜査に当たり5年間勤めました。

その後の異動でまた相模原警察署に行き国際捜査課に配属でした。ここでは外国人犯罪を取り扱いました。

○そして7年間残して退職をし、家でぶらぶらしていましたら酒井さんからロータリークラブに誘われ、皆さんにとてもよくして頂き入会させて頂きました。

ロータリークラブに入会して約10年間くらいになりますが、その気持ちの話はまたの機会にさせて頂きます。ありがとうございました。

## 12. クラブフォーラム（例会食について）

【神崎会長より】

○7月からコロナの影響で食事のない例会が続いている。会場も密を避けてセッティングできているので食事を出してもいいのではないかと10月度の理事会で提案がありました。理事会では満場一致で承認されました。

今日ここで皆様の承認を得ましたら、来週から食事を12:00～12:30に準備して食べて頂き例会は従来通り12:30～開始します。

“広美”さんのお弁当なので、女性には良いと思うが男性にはボリュームが少ないとと思うので考慮願いたいとの意見有。

補足説明として、今年度“地区大会”“IM”的登録料が恐らく戻ると思うので昼食代は徴収しないことにします。

○ここしばらくは金融機関の方の会員がおりません。そこでRCでもお世話になっている中栄信用金庫の営業部長の奥津さんと懇意にしている為、理事長のアポイントを取り付けており、会長・幹事・増強委員長で直接お話しをしてこようと思っています。皆さんも是非会員増強を心掛けて、この人はと思う方に入会して頂くよう働き掛けて下さいますようお願い致します。

## 13. 点 鐘